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mot de français, mais est déjà 
bachelière. Nul doute qu’elle ap-
prendra très vite. Nous l’invite-
rons au club, et nous devrons 
aussi nous organiser pour lui fai-
re découvrir notre beau pays, les 
week-end où elle ne sera pas chez 
les Keller. 

Le club Lyon Vaise recevra sa 
charte le vendredi 4 juin. Nou-
veau club du district créé par 
Louise. Nous sommes donc un 
peu concernés. 

Gaby revient sur l’action Crayons 
Couleurs d’Enfance. Il est tou-
jours très enthousiaste pour cette 
action locale, car initiée par une 
association de Vonnas, avec des 
bénévoles très impliqués. Mon-
sieur Thévenard se rend sur place 
et contrôle l’utilisation des fonds. 
Nous pouvons lui faire confiance, 
Hervé le connait bien pour avoir 
travaillé avec lui depuis plus de 
10 ans. 

Le président élu du club d’Abo-
mey Calavi, informé par Mon-
sieur Thévenard a pris contact 
avec Gaby pour confirmer leur 
participation à une AIPM. Le club 
de Cotonou avait fait défaut, à 
nous de ne pas décevoir les mem-
bres de cette association et leurs 
nouveaux correspondants béni-
nois. 

Il reste à fédérer les clubs de 
l’Ain. 

Le fanion: Le projet élaboré par 
David, n’est qu’un projet qui doit 
être affiné. L’avis de tous est sou-
haité. Ce fanion est collectif. 
Nous le garderons plusieurs an-
nées. Mieux vaut ne pas le regret-
ter. 

Ne pas hésiter à donner son avis. 
Forme, couleurs, images, … 

Hervé déplore le peu d’intérêt des 
rotariens pour les échanges d’en-
fants avec nos amis allemands. 

J’ai connu cette situation, puis-
que j’ai essayé pendant plusieurs 
années de mettre en place cet 
échange avec Hanno Wulz, sans 
résultat. 

Je pense qu’il est déjà très bien 
d’avoir un échange entre deux 
familles, les Darbon et les Mayer. 
Espérons que d’autres suivront. 
Cela peut intéresser, sinon nos 
enfants, peut-être les petits en-
fants, ou les enfants de connais-
sances. Que chacun en parle au-
tour de lui. 

Je vais en parler à la prof d’alle-
mand de Cinnie, qui est une pas-
sionnée. 

Le 11 mai 

Peu de courrier et peu de nouvel-
les, on sent venir la fin de l’année.  

Docteur Clown organise pour ses 
15 ans, un trophée de golf au Clou 
à Villars les Dombes, le dimanche 
6 juin. Pour info, car nous serons 
déjà très occupés. 

Le Micand refait parler de lui. 
(Bonne chance au futur prési-
dent, en 2009, le président a reçu 
plus de 44 e-mails entre le 15 mai 
et le 30 novembre, uniquement 
pour Espoir en Tête.) 

Pour la prochaine soirée cinéma, 
la barre est mise à un million 
d’Euro. Le film sera le futur Walt 
Disney, actuellement en prépara-
tion. Sera-t-il aussi avant-
gardiste que celui de l’année der-
nière ? Réservez dores et déjà 
votre soirée de novembre, pour 
ne pas être déçus. Si c’est le cas, il 
y aura la soirée Beaujolais Nou-
veau pour vous consoler … ou 
vous remettre. 

Gaby nous rappelle la conférence 
de district du 29 mai. Ce sera très 
intéressant. Il faut y assister. Mê-
me s’il n’y sera pas. Ce sera le 
moment pour l’équipe sortante 
de faire le bilan de l’année rota-
rienne. Et il y aura Matthieu Ri-
card. Alain Clouzard me presse 
d’indiquer que c’est gratuit. 
(compris dans la cotisation). 
Vous pouvez encore vous inscrire. 

Pour les EGE, réception à la mai-
rie de Bourg, le mercredi 19 mai à 
11h30, suivi d’un repas chez Jean
-Pierre NALLET. Que ceux qui 
veulent y assister le préviennent 
directement. Le jeudi 20 mai, 
repas au parc des oiseaux et visite 
du parc l’après-midi. Nous serons 
cinq représentants du club : Jac-
ques Guérin, Marc Durand, Ga-
briel Alzingre, Bob Serbac et moi. 

A 20h00, soirée country, à St 
Etienne du Bois. Sont inscrits : 
Gaby (2), Marie-Do (2) , Chris-
tian (2), Alain Clouzard (2), Marc 
(2), Jacques et Philippe Guérin 
(4), Guy Montrade (2), Jean-Jack 
Ponsard (2), Bob (1), Anne-Marie 
Thyaux (1). 

Me prévenir des changements 
(addition ou soustraction) très 
rapidement. On paye ce que l’on 
commande. 

La course du 6 juin est sur les 
rails, malgré l’assistance clairse-
mée lors de la dernière réunion. 

Une fiche de tâche sera envoyée 
dix jours avant la course afin que 
chacun sache bien ce qu’il a à fai-

re. Même s’il n’y a pas beaucoup 
de changement, par rapport à 
notre course habituelle. 

Pour ce qui est de la course de 
septembre, la recherche de dona-
teurs doit être lancée. Les reçus 
ont été envoyés. 

La mise sous enveloppe des pla-
quettes pour les coureurs est 
fixée au mercredi 19 mai à 11h30 
chez Michèle et Philippe. Je sup-
pose que tout le monde n’ira pas 
à Bourg pour les EGE. Il est pré-
vu un petit casse-croûte. Préve-
nir. 

Alain, avec son talent, nous a 
crayonné une esquisse, pour le 
futur fanion, à partir de l’ébauche 
de David. A vous de juger. J’at-
tends vos commentaires, que je 
ferai suivre. 

 

      de l’ébauche à l’esquisse      

 

Le 20 mai 

Interclub à St Etienne du Bois, 
dans le cadre de la maison des 
pays de l’Ain, entre les trois clubs 
de Bourg et Chatillon-Vonnas, en 
présence des EGE. 

Ce jeudi était notre journée de 
prise en charge des Louisianais. 
Jacques Guérin a suivi une initia-
tion à l’aquarelle avec ces dames 
et un homme. Ceci se passait 
dans le parc des oiseaux à Villars, 
où le déjeuner fut partagé avant 
la visite et le spectacle des oi-
seaux : vols de pélicans, d’oiseaux 
multicolores et cosmopolites, jus-
qu’à une chouette. L’année der-
nière nous eûmes droit à des vols 
de perroquets. 

Le soir, démonstration de danses 
folkloriques (sic), un peu de 
country et beaucoup de rock 
acrobatique, par une très bonne 
équipe, recélant des champions 
de France et même du monde. 

Le gouverneur nous a annoncé la 
fin des EGE avec envoi d’une 
équipe et réception la même an-
née pour cause de restriction 
budgétaire. A partir de mainte-
nant, ce sera une année envoi et 
la suivante réception. 

Après le traditionnel échange de 
fanions, nous eûmes droit à un 
bon repas servi par les pension-
naires de l’ADAPEI de l’Ain. Très 
professionnels. 

Gaby a ramené trois fanions de 
Louisiane. 

Le 25 mai 

On sent venir la fin de l’année, 
nous n’étions que onze rotariens. 
J’ai même cru m’être trompé de 
jour, en voyant, malgré mon re-
tard, le parking du restaurant à 
peu près vide. 

Mais nous avions une invitée 
d’importance : Denise.  

La course approche très vite. Il 
fallait boucler les derniers prépa-
ratifs.  

La fiche de tâche doit arriver par 
email. Que chacun l’étudie et sui-
ve les indications pour la pleine 
réussite de la course du 6 juin. 
Mais je n’ai pas d’inquiétude, tout 
le monde est rodé. 

Gaby nous a relaté la journée du 
20 mai, et nous a laissé entendre 
que le club serait primé lors de la 
conférence de district à laquelle il 
s’est laissé convaincre d’assister.  

Bob, le futur président, nous a 
informé de la passation, le ven-
dredi 25 juin à 20h00 chez Job à 
Montmerle. 
Venez nombreux. 
Inscription obligatoire auprès du 
président élu ou du futur past- 
secrétaire. 
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